



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 22 SEPTEMBRE 2020

Rapports moral et d'activités

Au nom du bureau de l'association, nous tenons à vous remercier de votre soutien sur la période qui vient de s'écouler. Votre « héliotropisme positif » nous a soutenus dans la mise en œuvre des décisions votées par le Conseil d'administration et l'Assemblée Générale. Cela rend les choses moins difficiles, plus légitimes.

Il n'est jamais simple de devoir tourner une page, mais le faire dans ces conditions, c'est précieux.

Nous avons donc procédé à la fermeture de l'espace de Coworking, à la liquidation de la SAS « Le Moulin Héliose » qui le portait, et à la vente des locaux de l'avenue Albert Raimond.

Nous avons ensuite procédé à la vente des mobiliers et de tous les équipements qui pouvaient l'être, puis évacué ce qui restait sur place dans les bureaux comme dans les garages. Ceci s'est fait dans les délais impartis prévus dans les conditions de la cession immobilière.

Nous tenons à remercier le SIEL, qui a accepté d'héberger gracieusement les archives. Cela nous a grandement facilité la tâche. Les anciens salariés auront ainsi un accès simplifié à des données nécessaires à l'établissement de dossiers administratifs divers.

Nous remercions aussi les membres du bureau et les administrateurs qui ont toujours répondu présent durant cette séquence très chronophage.

Après Héliose 1 et son apogée au service de la transition énergétique, Héliose 2 et sa tentative de créer des ponts entre nos préoccupations « éco-sociétales » et les nouvelles formes d'entrepreneuriat, nous voilà humblement à nouveau devant une feuille blanche !

Blanche pas tout à fait, nous avons développé, « mezzo voce », l'activité d'un laboratoire d'idées, en parallèle de l'espace de Coworking et parfois en appui avec lui. Notre ambition était de faciliter dans les démarches collectives de transition, le passage de l'idée au projet puis du projet à l'action. (Voir l'illustration de nos activités sur le site)

Le contexte actuel, avec les prises de conscience engendrées par le paradoxe entre la crise mondiale et le confinement individuel qu'elle génère, nous offre une belle opportunité, que nous sommes en mesure de saisir plus facilement aujourd'hui.

Libérés de presque toutes les contraintes matérielles de gestion, avec notre siège social hébergé gratuitement à la maison des associations de St Priest en Jarez, disposant d'un petit capital financier, d'un capital intellectuel non négligeable dans le domaine de l'intelligence collective, nous pouvons légitimement prétendre apporter notre pierre à un édifice qu'il s'agit de ne pas rater !

Dans cette circonstance exceptionnelle, en conjuguant nos talents, ceux des anciens adhérents comme ceux des personnes qui ont participé à cette nouvelle aventure du « labo d'idées », nous sommes capables de surprendre, de nous surprendre.

L'atelier de questionnement du nouveau projet, tenu le 28 mars, juste avant le CA, est emblématique à cet égard. Il a donné aux participantes et aux participants l'envie de continuer.

Les terrains d'application sont nombreux, la demande potentielle réelle, il ne reste plus qu'à se mobiliser.

Le conseil d'administration a déjà posé des jalons, autour des enjeux socio-environnementaux de la reprise des exploitations des agriculteurs papy-boomers dans le Haut-Forez ou de l'accompagnement de démarches «conversion carbone » avec le Collectif des Possibles du Montbrisonnais.

Mais rien ne peut se faire sans vous. Il convient de venir conforter une réflexion qui sera enrichie des apports de chacune et de chacun :

- Nous avons besoin que vous nous fassiez remonter des projets à accompagner. On aimerait en mettre 4 ou 5 en chantier cette année..
- Nous comptons sur vous pour constituer les équipes de parrainage de ces accompagnements,
- Nous souhaitons que vous veniez participer à des ateliers pour découvrir comment la diversité des regards de chacun construit une puissante compétence collective.

Cela doit se traduire maintenant par une ré-adhésion ou une nouvelle adhésion. Elles seront la marque d'un engagement renouvelé pour satisfaire le plaisir de faire ensemble, de participer de manière active à l'intense remue méninges en gestation par ces temps troublés.

Et de proposer avec efficacité de faciliter l'éclosion et le suivi des projets qui nous sembleront devoir être soutenus et encouragés, pour cette planète du mieux vivre à laquelle nous aspirons.

Le Président

Le Vice-Président

Pierre PETITBOUT

Jean DUVERGER